



校内体育大会の練習、準備に一生懸命取り組んでいます

6年生が各学年の教室に出向いて、応援練習を行っています。1年生も、振り付けの練習に一生懸命取り組んでいます。

赤組の応援歌は「かわいだけじゃだめですか?」、一方の白組は「学園天国」「ライラック」など、昭和の曲から、現代のヒット曲などのアレンジしたものです。どちらもとても工夫されており、低学年の子ども達も自然に口ずさめる覚えやすい歌詞になっています。

9月17日(水)の朝活動かめる全体練習開始。各色団長の自己紹介があり、その後、体育館の前方後方に分かれて応援練習。どちらも「負けられない!」という気迫に満ちていました。

9月19日(金)には、開閉会式、たてわり種目(大玉送り)の練習がありました。運営委員会の児童によるルール説明の後、実際に競技を行いました。自分の色に大きな声援を送る子ども達。このときは、白組が大差をつけて勝利。さて当日までに各色、どんな作戦をたてるのか楽しみです。また、大休みには色別対抗リレーのメンバー確認やバトンパス練習を行っています。高学年色別対抗リレー練習では、黄→青→赤→緑の順でゴール。クラスによっては、リレー選手が自主的にバトンパスの練習を行っているようです。

体育大会スローガンは運営委員会が募集して「勝っても負けてもあきらめない」に決定しました。スローガンのように、競技や応援、係の仕事に粘り強く取り組む姿を楽しみにしています。

(練習の様子は、日新小学校ホームページ「活動予定と紹介→9月」に掲載されています。)



【赤組団長の抱負】

今年の赤組の応援は「本気で勝ちに行く」という気持ちをこめた歌詞と、応援団と1年生から5年生までが心を一つにしたダンスを考えました。注目は、みんなのニコニコ笑顔と、キュートで情熱あふれるダンス。赤組の元気いっぱいの応援を、どうぞご覧ください!

【白組団長の抱負】

白組の応援は、私たちも、おうちの方も、みんなが楽しめるように、新しいものとなつかしいものを取り入れました。会場がひとつになって、楽しめるよう、全力で応援します。白組の笑顔とパワーあふれる応援を、どうぞご覧ください!

*体育大会以外の学びについて

○9月9日(火) 5年生:総合的な学習の時間:地域学習

日新まちづくり委員会の方から底喰川やミソハギについてのお話を聞きました。ミソハギが植えられた理由や底喰川清掃活動について知ることができました。



○9月11日(木) 6年生:スポーツフェスタ

福井市の他校の6年生とボッチャ、スティックリングなどを体験しました。

*6年生の感想より

今日のスポーツフェスタで一番楽しむことができたのは、ボッチャです。マジで楽しかったので学校でしたいのでお楽しみ会を出してほしいです。



○9月12日(金) 5年生:稲刈り体験

ご指導してくださったJA北部の方、地域の方、ありがとうございました。

*お礼の手紙より

いつも暑い中、稲刈りおつかれさまです。いつもぼくたちに新鮮で安全なお米を届けてくださいありがとうございます。



○9月17日(水) 1年生:鍵盤ハーモニカ講習会

鍵盤ハーモニカの手入れの仕方や吹き方のコツなどを教えていただきました。



上記の様子は、ホームページ「活動予定と紹介→9月」でもご覧になれます。